

組合だより

第27号

2025.11.20

大垣市鉄工協同組合活動報告

定例会開催

7月30日（水）理事会並びに定例会を助六で開催し、31名が出席いたしました。

理事会では総会収支報告、研修旅行詳細等について審議承認されました。

11月12日（水）理事会並びに定例会を天近で開催し、28名が出席しました。

理事会では研修旅行収支報告、中間決算、新年例会詳細等について審議承認されました。



研修旅行開催



10月4日（土）5日（日）

富山へ研修旅行を催行し19名が参加しました。

三郎丸蒸留所では1952年の製造開始以来、守り続けた伝統に改革を重ねた、ウイスキーづくりの取組を伺いました。富山市ガラス美術館ではガラスアートを堪能。

雨の中での旅でしたが、組合員同士の親睦の時間も多く、笑顔あふれる旅となりました。

OMクラブ

第272回例会

令和7年7月4日（金）

三甲ゴルフ倶楽部谷汲コース

参加者6名

優勝 天木 一喜氏



第273回例会

令和7年9月18日（木）

ナガシマカントリークラブ

参加者17名

優勝 志知 富一氏



青年部活動報告

9月18日（木）講師例会

岩田浩一氏を迎えて自宅茶室において茶道

表千家流の作法を学びながら

お茶を点てて頂きました。

心を落ち着かせ一つの所作

に集中することの大切さを

体感した貴重な体験でした。



《新入会員拡大のためご推薦をお願いいたします》

11月8日（土）9日（日）

研修旅行を開催しました。

大塚国際美術館では名画

鑑賞とアートコスプレも体験。

神戸散策、竹中大工道具館

では木と鉄、材料の違いだけで

加工など共通点が多いことに

大変興味をもちました。

会員と五感にふれる旅となりました。



9月20日（土）

南宮大社奉賛会大祭が斎行され

天木理事長が献幣使を務められました。

[献幣使とは、神社本庁から幣帛（へいはく）という
神に奉獻するものを供進する使者のことです。]



10月4日（土）

ロボットアイディア甲子園

岐阜県大会inおおがきに

協賛いたしました。



新年例会のご案内 1月21日（水）18:00 四鳥で開催いたします。

